
 

＜週報№ 2,820＞ 2,929回例会 

２０１７年１０月６日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝佐賀県武雄 RC 清水一智様、米山奨学生

王爽（オウ・ソウ）様、カウンセラー茅野ＲＣ五味徳雄様 

◆出席報告 

本 日 ７０．７３％ １４名欠席 

1 0 月 1 日 ４８．７２％ ２５名欠席 

前 回 訂 正 ９０．４８％ ５名欠席 

前 々 回 訂 正 ８８．１％ ７名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№15 大和眞史君 

◆ニコニコボックス＝●清水一智様＝年に一度の帰郷で

す。お世話になります。●八幡一成君、北川和彦君＝米

山奨学生王さん、五味カウンセラー＝今日はよろしくお

願いします。武雄 RC清水様ようこそ。●河西正一君、

大和眞史君＝本日は米山月間担当例会です。王爽さん、

茅野ＲＣ五味様ようこそ。●朝倉英仁君＝長々とお休み

させて頂きました。●飯田兼光君＝結婚記念日にお花を

頂いて。●大和眞史君＝ラッキーナンバーに当たって。 

◆誕生祝い＝小平直史君、有賀昭彦君、伊藤武利君 

◆結婚記念日＝小口武男君、奥村達也君、有賀昭彦君、河

西正一君、太田信男君、増澤洋太郎君、伊藤武利君、小林

恭一君、朝倉英仁君、瀬在昭男君 

 

◆会長告知・八幡一成会長＝先週はバスハイクでしなの

鉄道の観光列車「ろくもん」に乗って信州の秋を楽しみま

した。参加頂いた皆様ありがとうございました。親睦委員

の皆さんには準備から当日までありがとうございました。 

また、米山学友の王玉洪さんのお母さんが中国丹東（タ

ントン）から諏訪にいらしていると言うことで、3 年前に

丹東を訪問した際のお礼を兼ね、9 月 26 日（火）にぬの

はんにて歓迎会を行いました。12 名の出席を頂きありが

とうございました。有意義な交流ができたと思います。 

王玉洪さんは 2013 年 4 月から 2015 年 3 月までの 2 年

間、諏訪東京理科大学の 3年生、4 年生の時に、米山奨学

生として諏訪クラブに滞在しました。大学卒業後、茅野市

の企業に就職され現在に至っています。 

丹東訪問については、60 周年記念誌に旅先での写真な

ども含めて詳しく記録されていますが、その記録により

ますと、2014 年 8 月 23 日に諏訪を出発し 27 日の夜遅く

諏訪へ戻って来ています。私は残念ながら参加できませ

んでしたが、米山カウンセラーの増澤洋太郎さんご夫妻

を始め、総勢 11名で訪問しています。 

奨学金をお渡ししている期間だけでなく、その後も交

流を続ける事は国際理解、国際親善を深める上でとても

意義のある事だと思います。今後もさまざまな機会を通

じて交流を続けて行きたいと思います。今後も皆様のご

協力をお願いしたいと思います。 

10 月は米山月間ですので、今月は米山についてお話し

たいと思います。三井章義会員はじめ、米山についてはよ

くご存知の会員も多いと思いますが、私自身の復習も兼

ねてお話しします。単に米山と呼んでいますが、正式には

「公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会」が行って

いる事業で、目的は勉学または研究のため来日し、大学等

教育機関に在籍する外国人留学生に対して奨学金を支給

し、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与する

ことを目的としています。本日は以上です。 

 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①ゲストの武雄ＲＣの清水

一智様ようこそ。米山奨学生の王爽様、カウンセラーの

五味徳雄様、今日はよろしくお願いします。②10 月のロ

ータリーレートは、1ドル 112円です。③ミクロ発條小

島拓也さんは、異議がでなかったので入会となりまし

た。親睦・クラブ親善委員会に入っていただきます。入

会セレモニーは海外出張の為 10/27 になります。④10月

15 日の地区大会参加者が少ないので、是非 20 人に届く

よう参加をお願いします。10月 28日午後 4時 30 分よ

り、瀬戸ロータリーとの提携 30 周年の懇親会がぬのは

んであります。こちらの出席もお願いします。11月 6日

午後 6時 30 分より、諏訪 7 クラブの合同懇親会がマリ

オローヤル会館であります。是非参加を。⑤2018-19年

度諏訪グループガバナー補佐候補者が推薦されました。

諏訪大社ＲＣ小笠原弘三さん。(株)オガ（変圧器製造）

代表取締役社長です。⑥3月 3日のＩＭは、ひなまつり

例会で、コンセプトはアップデートマイクラブというこ

とで、ロータリーをいっぱい PR する。諏訪地区ロータ

リークラブの相互理解を深める。午前中は講演会があり



「口腔ヘルスケアと健康 歯周病と全身疾患の関係」と

いう演題で、東大特任准教授鈴木淳一先生による講演

会。夫婦同伴で来て頂き、ひな祭り食事を夫婦でして頂

きます。 

 

◆ゲストビジター・清水一智様のご挨拶＝清水と申します

が旧姓は矢沢と申し

ます。湖南の出身で

83 歳になります。高

校 1年の時に九州に

縁があり、養子とし

て行き、諏訪には年

に 2回くらい来ま

す。今回中学の同級会があり、今年で最後にしようとい

うことで来ました。 

 

◆クラブフォーラム・米山月間 河西正一米山奨学会委員長

＝今月は米山月間で例会を担当させて頂きます。本日は

米山奨学生の王爽さんに卓話を頂きます。カウンセラー

の五味様に王さんの紹介お願いします。 

 

◆カウンセラー・茅野RC五味徳雄様＝例会に貴重な時間を

頂いて、奨学生の卓話をあり

がとうございました。今年と

来年 2年間奨学生としてお世

話することになりました、中

国吉林省長春出身の王爽さ

んです。諏訪東京理科大の 3

年生です。日本語の読み書きが非常に卓越しており、優秀

な奨学生です。これから茅野ＲＣも王さんを支援してい

きますので、諏訪ＲＣの皆様も変わらぬご支援をお願い

致します。“ 謝謝 ” 

 

◆卓話・米山奨学生 王爽（オウ・ソウ）様＝皆さんこんにち

は！今年の 4 月から米山奨学生として茅野ＲＣにお世話

になっております、中国吉林省から参りました王爽（オ

ウ・ソウ）と申します。このような場でお話させて頂く機

会を与えて頂き、私の誉れです。どうぞよろしくお願いし

ます。 留学のために来日して 4年くらい経ちました。今

諏訪東京理科大の経営情報学部で勉強しています。大学

で製造業の品質保証の仕組みについて研究し、学術的・社

会的な理解を深め、社会に貢献したいと希望しています。 

 この留学によって、自分の視野が広げられる感じがあ

り、特にロータリークラブの活動に何回も参加し、みんな

と一緒に討論すること

によって、私の目は中国

や自分の専門だけにこ

だわるのではなく、もっ

と広い世界と広い領域

に向かっていくように

なりました。ロータリー

米山奨学金は、私にとって世界観を広げ、奉仕と平和への

責任感を持たせてくれた大事な存在です。今後は今まで

の感謝の気持ちを表す恩返しとして、奉仕活動にも積極

的に参加し、自らの体験を発信していくように頑張りま

す。ご清聴ありがとうございました。 

◆米山について・河西委員長＝8月 26日に米山委員の研修

会を受けてきました。米山奨学会事務局長の講演があり、

大変いい講演だった。米山奨学金がどれだけ役に立って

いるかというお話で、中国の方で弁護士をされており、間

に立って頑張ってくれた人の話や、エジプト人で「はだし

のゲン」をアラビア語に翻訳した人、韓国の駐日大使にな

った方などがいて、米山で活躍し、懸け橋になってくださ

る方が大勢いて、大変役に立っているというお話を聞き

ました。王さんも両国の間に立って頑張って頂きたいと

思います。 

 

◆王さんへお礼授与・八幡会長＝王さん本日はありがとう

ございました。今後も勉学に

励んでいただき、このような

交流にも時間を作って頂けれ

ばと思います。諏訪クラブよ

り多少ですがお礼をお渡しし

ます。ありがとうございました。 

 

◆今後の例会日程 

10月 13日 金 クラブフォーラム（新入会員卓話） 

10月 20日 金 休日 

10月 27日 金 クラブフォーラム（卓話） 

11月 3日 金 法定休日 

11月 10日 金 クラブフォーラム（財団月間） 

 


